

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek KalapaNunggal Polres Sukabumi Desa Tugubandung Galang Dukungan Masyarakat Melalui Door to Door System

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Nov 20, 2023 - 11:41



*Bhabinkamtibmas Polsek KalapaNunggal Polres Sukabumi Desa Tugubandung Galang Dukungan Masyarakat Melalui Door to Door System*

*SUKABUMI - Senin, 20 November 2023 - Aiptu A Fauzie, Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung Kec. Kabandungan, Sukabumi, menggelar Door to Door System (DDS) di Kp. Kaladi.*

Desa Tugubandung, Kab. Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Tugubandung, Aiptu A Fauzie, memimpin kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Senin, 20 November 2023, pukul 10.35 WIB di Kp. Kaladi, Desa Tugubandung Kec. Kabandungan. Kegiatan ini dilakukan untuk memperkuat hubungan antara aparat kepolisian dengan tokoh dan masyarakat setempat.

Dalam kesempatan ini, Aiptu A Fauzie menyampaikan program yang diinstruksikan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien) PRESISI CURHAT DONG. Program ini bertujuan untuk membangun keamanan dan kenyamanan bersama.

Bhabinkamtibmas memberikan ruang kepada tokoh dan masyarakat untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun. Hal ini sebagai bentuk upaya Polri untuk lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Selain itu, Aiptu A Fauzie menyampaikan beberapa himbauan dan pesan Kamtibmas, antara lain:

1. Mengajak tokoh dan masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas menjelang Pemilu Legislatif dan Pemilihan Presiden dan Wakil Presiden tahun 2024, guna menciptakan pemilu yang aman dan damai.
2. Mengingatkan agar warga tidak membakar sampah sembarangan, yang dapat menimbulkan polusi udara, dan tidak membuka lahan pertanian/kebun dengan cara dibakar, yang dapat menimbulkan kebakaran lahan dan hutan.
3. Mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungan masing-masing.
4. Memberikan nomor handphone Bhabinkamtibmas agar warga dapat segera memberikan informasi terkait keamanan.

Kegiatan Door to Door System ini diharapkan dapat mempererat kemitraan antara kepolisian dan masyarakat serta menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif. Dukungan tokoh dan masyarakat diharapkan dapat menjadi modal utama dalam menjaga ketertiban dan keamanan di Desa Tugubandung.